
 

    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                     
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

創  立 1969．5．30 
幹  事 野 村 篤 

会    長 石 濱 宏 章 
会報委員長 元 氏 成 保 

 

NO．2639 2024-8-30 

2024-2025 年度 RI会長 

ステファニー・A・アーチック 

片山一歩ガバナー補佐プロフィール 

・氏名 片山 一歩（かたやま いっぽ）＜大阪帝塚山ＲＣ＞ 

・生年月日 1963 年 8月 8日 

・職業 証券投資顧問業 代表取締役 

 

・ロータリー歴 1989 年 11月入会 

2004－05年度 幹事 

2006－07年度 幹事 

2010－11年度 地区広報委員長 

2013－14年度 会長 

 

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー、米山功労者（マルチプル） 

 

中島清治ガバナー補佐から引継ぎ、IM 第 6 組を担当させていただきます。 

大橋ガバナーの方針と思いをうけとめ、クラブと地区の円滑な橋渡しにつとめ 

てまいります。2025 年 4月に大阪関西万博が開幕し、当年度は前半の約 3か月を 

担うこととなります。世界の方々と交流する絶好の機会ですので、うまく活用し、 

万博とロータリーを盛り上げてまいりたいと思います。よろしくお願いします。 

 

 
WELCOME‼ ようこそ 

片山 一歩 ガバナー補佐 
この度のご訪問、会員一同心から歓迎申し上げます。 



 

本 日 の 例 会   8月 30 日（第 5 例会）      シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●片山ガバナー補佐訪問 

●卓話「ロータリーに入会して 39 年、思い出話をお話します。」         境髙彦会員担当 

●第 1 回クラブ協議会 13：40～15：00  シェラトン都ホテル大阪 3階 金剛の間 

●食膳 ＜フランス軽食 カツカレー＞ 

 

次週のお知らせ   9月 6 日（第 1例会）       シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●表彰 ・ホームクラブ連続皆出席 

●お祝 ・誕生日 結婚記念日 会社創立記念日 入会記念日 

●卓話「昔の『友』を読む」                  小林正啓雑誌・広報委員長担当 

●理事会 11：30～  シェラトン都ホテル大阪 3階 ホワイエ 

●第 2 回酒味の会 18：00～20：00  オーパスワン 

●食膳 ＜日本 重陽の節句料理＞ 

 

次々週のお知らせ   9月 13 日（第 2 例会）   シェラトン都ホテル大阪 4 階 大和の間東中 

●ガバナー公式訪問＆大阪東南ロータリークラブ合同例会 

●「ガバナー講話」  大橋秀典ガバナー 

 

先 週 の 記 録    8 月 23日 (第 4例会)      シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

 
 
 

出 席 会 員 28名(内免除会員 9 名) 
      会 員 総 数 41 名(同上 14名) 
      ゲスト    0名 
      ビジター  0名          
                 計 28 名 
         ホームクラブ出席率 77.77％ 
      8 月 2 日(第 1 例会)補正出席率 100.00％（MU0 名） 

 

 

 

皆様こんにちは、今月は会員増強・新クラブ結成の推進月間という 

ことで、月初には三宅会員増強委員長に「今年度の会員増強について」 

というテーマで卓話をいただきました。 

また、先月末には「老・壮・青の親睦について」をテーマにグルー 

                  プで話し合っていただきました。 

ここで導き出された方策や結論には、会員増強のために必要なプロ 

セス、アプローチの方法が具体的に示されています。 

我々会員同士の強い結びつきや相互理解の深まりが、当クラブの魅 

力をさらに大きくし、ひいては会員増強につながっていくものと考えています。 

8 月も残りわずかとなりましたが、今しばらくはこの暑さが続くようです。体調管理と合わせて、 

熱中症対策等にもご留意をお願いいたします。 

 

 

 

出席報告

ゲスト＆ビジター(敬称略) 

無し 

会長の時間



 

8 月は 会員増強・新クラブ結成推進月間 

 

 

 

 

①先日ご案内させて頂きました古川直樹様からの入会申し込みについ 

て８月１５日までにご異議はございませんでした。 

②地区より「ロータリー青少年交換派遣学生帰国報告会」の案内、そ 

 して大阪日本語教育センター様より「第４７回日本語スピーチコン 

 テスト」開催の案内が届きましたので泉青少年奉仕委員長に回付して 

おります。 

③地区より「2024-25年度クラブ国際奉仕・社会奉仕合同委員長会議」 

の案内が届きましたので佐伯国際奉仕委員長と恒元社会奉仕委員長 

に回付しております。 

④地区よりクラブ職業奉仕委員長会議の案内が届きましたので宮田職業奉仕委員長に回付しており 

ます。 

⑤地区よりハイライトよねやま vol.293 が届きましたので濱田ロータリー財団・米山奨学委員長に回 

付しております。 

⑥地区より「2024-25 年度公共イメージ向上セミナー開催」の案内が届きましたので小林正啓雑誌・ 

広報委員長に回付しております。 

⑦８月２０日に期首の挨拶と合同例会の打合せを兼ねて大阪東南 RC の例会へ会長、幹事、SAAの 

３名で伺いました。 

⑧昨日、大阪マリオット都ホテル（クーカ）にて大阪城南 RC戦略委員会を開催いたしました。出席 

者は三宅年度から次年度の岡部(倫)年度の会長幹事８名です。クラブの今後について協議いたしま 

した。 

 

 

 

・R 財団・米山奨学委員会 濱田由弘委員長 

R 財団・米山に寄付いただいた方のお名前を申し上げます。 

今井会員、内藤会員、中尾会員、南賀会員、山本英樹会員です。 

ありがとうございました。ご寄付いただいていない方はご協力お願い 

致します。 

 

 

 

 

「弁護士５０年を振り返って」 

                                         尾﨑敬則会員担当 

 私は今年で弁護士５０年となりました。そこで、今回は、この５０ 

年間を振り返って、どんな仕事をしてきたか、いくつかご紹介させて 

いただきます。まず、会報でもご紹介するのは、嬰児殺人の弁護です。 

これは、本当にしんどい事件でした。なんと言っても、被疑者が自殺 

しないようにすることが重要でした。被疑者本人は、贖罪のため死を 

 

 

幹事報告

卓  話

委員会報告



8 月のロータリーレート 

１ドル＝154 円 

選ぼうとしていたからです。この事件は不起訴となりました。母親は帰ってくることになります。 

弁護としてはこれで十分なのでしょうが、自殺を防ぐのは、警察や検察ではなく、なんとなく、こ 

ちら側の仕事になってきたのです。何度も、母親や夫とも話し、食事をしたりして、母親もだんだ 

ん落ち着いてきてくれ、ほっとしました。 

これ以外にも、様々な事件をしてきましたが、会報では省略させていただきます。 

      さて、弁護士には、弁護士会活動など公益的活動が義務づけられています。私は、大阪弁護士会 

広報委員会で、弁護士が出るテレビのクイズ番組の問題、解答作り、出演弁護士の手配、そしてそ 

れだけでなく、自らも出演したりなどしていたことがありました。誤った解答をする弁護士役は私 

が引き受けることが多く、期待して、テレビを見ていた私の子供たちをがっかりさせました。また、 

消費者委員会で消費者契約法制定運動をしていたことが思い出されます。私たちは、早期制定を求 

める関西連絡会を、消費者団体などと一緒に結成し、運動をしていました。また、消費者委員会の 

メンバーで寸劇をし、法制定の必要性を訴えかけたりしていました。そして、国会議員に対する早 

期制定に向けての要請活動に参加もしていました。これらの成果でしょうか。比較的早く制定され 

ました。この他、私はこのようなロビー活動の他、いくつかの消費者被害弁護団でメンバーの一員 

或いは団長もしくは副団長として活動していました。 

このようにいろいろありましたが、お話しできなかったことも多々あります。ご容赦ください。 

 

 

 

8月 23日（第 4 例会） 

・野村幹事 楳垣さん、戦略委員会の設営に際しお気遣いいただきありがとうございました。 

・岡倉会員 戦後 79年、全国戦没者追悼式に参列。靖国神社にも参拝して来ました。楳垣さん、 

 お気遣い有難う。 

・岡部(泰)会員 今日は地蔵盆です。この行事をもってお盆が終り、私の一年も終りました。 

・中本会員 30年ぶりに由布院に行きました。アジア系の外国人であふれていて浅草と同じで 

した。 

・尾﨑会員 久しぶりの卓話です。最後までお話できるか少し心配ですがよろしくお願いします。 

・佐伯会員 先日のゴルフで娘も 100切りしました。家族ゴルフは気楽なものではなくなって 

しまいました。四面楚歌！！！ 

 

本日のニコニコ合計：24,000円 

本年度ニコニコ累計（2024年 8月 23日現在）：496,000円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(編集担当 山本(哲)・村上） 

ニコニコ箱


